
Bilan saison – Ecole de Foot
2022-2023

Avant propos

Précision sur le format de cette réunion, « Bilan école de foot » de ce vendredi 16 juin. Ce rendez 
vous a été mis en place pour permettre de consacrer plus de temps de parole pour la partie Ecole de 
Foot et ses catégories de jeunes. L’Assemblée Générale du club de l’E.S. Bénévent-Marsac, ouverte
à tous, est programmée vendredi 23 juin 19h à la salle polyvalente de Marsac, incluant les décisions
de l’association (vote budget, élection bureau, élection comité directeur,…), ainsi que l’état des 
lieux du club dans sa globalité, de ses équipes jeunes à seniors.

Bilan saison 2022-2023

-Effectifs : 68 joueurs dont 4 féminines au total
-6 catégories, de U7 à U17 (5 ans → 16 ans). Fonctionnement autonome de U7 à U13 et ententes 
avec Bourganeuf et Dun/Naillat pour les U15 et U17

U7                                                 U9                                                 U11                          
Effectifs 7 20 13

Encadrants Victorien Bergeron Jean Reutenauer José Capone
Suncho Le Cam  Marien Bataille Gabyn Moigne

Gregory Sagot

U13                                               U15                                               U17                           
Effectifs 12 8 (total entente 23) 7    (total entente 19)

Encadrants Jérémie Moreau Guillaume Moigne Anthony Mouteau 
Gregory Sagot Antoine Delage (Dun) David Dupeux (Dun)

Alain Bosle (Bourganeuf) Talip Yildiz (Bourganeuf)

U7     :  
Saison agréable, essentiellement deuxièmes années puis quelques nouveaux plus jeunes sur la fin 
d’année. Un ratio encadrant/joueurs qui permet de prendre le temps avec chaque enfant pour 
l’apprentissage des règles et du jeu.

U9     :  
Effectif de 20 joueurs, moyenne autour de 15 joueurs aux entraînements et matchs. Mise en place 
d’un entraînement supplémentaire le mardi soir par rapport aux années précédentes. Grosse 
progression durant l’année pour le groupe et bonne entente. Lors des plateaux, contenu et résultats 
très positifs. On constate une marge de progression plus élevée pour les plus présents tout au long 
de l’année et on encourage à aller le plus possible dans ce sens pour les autres.

U11     :  
Effectif de 13 joueurs puis 12 sur la fin de saison. Début difficiles sportivement, beaucoup de 
premières années, découverte des matchs sur moitiés de terrain. Meilleure seconde partie de saison, 



bonnes prestations lors des tournois et challenges. Le groupe a gagné en maturité mais pour certains
encore des progrès à faire. Le groupe va continuer à progresser, la plupart restera dans cette 
catégorie et confirmer les acquis.
Besoin de relancer sur la présence des joueurs aux entraînements et matchs. Horaires 
d’entraînements fluctuants tout au long de l’année qui a participé à ce flou, à redéfinir dans 
l’organisation pour la saison à venir

U13     :  
12 Joueurs. Équipe engagée en 1ère série suite au barrages, qui a rempli l’objectif de se maintenir à 
la mi-saison après une première partie difficile. Deuxième phase encourageante avec de meilleurs 
résultats et une quatrième place acquise sereinement. Bonne présence et investissement lors des 
entraînements du vendredi. Etat d’esprit plus mitigé entre joueurs sur les entraînements du 
mercredi.

U15     :  
En entente avec Bourganeuf (11 joueurs) et Dun/Naillat (4 joueurs)
Effectif très large à gérer pour les rotations et le temps de jeu. Satisfaction sur le saison, 4ème place 
sur 10, avec une capacité du groupe d’atteindre la troisième place.
Problème causé par la nécessité de faire des rotations, jamais la même équipe alignée, peu de 
stabilité afin de répartir du temps de jeu pour tous. Regret sur la remise en questions des 
convocations et des choix faits par les entraîneurs concernant les joueurs du club. Entraînements du 
mercredi agréables mais effectif réduit, qui limite les possibilités de contenu de séances, notamment
dès l’absence d’un ou deux joueurs, moins d’assiduité sur la 2ème partie de saison. Même 
conclusion pour le vendredi soir (groupé avec les U17),  bonne présence en première partie de 
saison, moins en deuxième partie. Bonne implications pendant les séances

U17     :  
19 joueurs au départ qui va se réduire au fil de la saison à 15 joueurs assidus. Première partie de 
saison difficile sur le plan sportif et dans la cohésion du jeu de part l’absence d’entraînements en 
commun et retard à prendre des automatismes entre joueurs. Bons liens entre les joueurs malgré les 
résultats compliqués. Deuxième partie plus en adéquation avec le niveau du groupe, des matchs 
disputés, du plaisir dans le jeu, des résultats satisfaisants et une progression dans le jeu, constaté sur 
les derniers matchs en Coupe de la Creuse. En commun avec les U15, bonne implications pendant 
les entraînements et bonne humeur.

Projets Ecole de foot

-Opération Survêments Ecole de Football

Initié par José Capone et relayé par les différents bénévoles encadrants de l’Ecole de Foot, 
accompagné d’une participation financière du club, des parents et des licenciés par le biais d’une 
tombola ; les joueurs de l’école de foot ont pu acquérir un survêtement à prix réduit. L’opération 
financière étant proche de l’équilibre.

-Jeu de maillots U13

Évoqué dans la réunion de bilan 2021-2022, un ensemble jeu de maillot neuf a été fait pour la 
catégorie U13, financé entièrement par l’entreprise SAS Beauchet Romain et l’entreprise SAS HMP
Poulain Hervé, que nous remercions.



Sélection de creuse :

Félicitations Paul Velghe et Valentin Petiot pour leur accession dans les centres de perfectionnement
U13 et U14 de la Creuse, regroupant des joueurs des différents clubs creusois et sélectionnés, après 
une journée de détection, sur leurs qualités footballistiques. Valentin a été sélectionné parmi 30 
joueurs tandis que Paul a réussi à atteindre l’équipe type, qui a représenté une sélection creusoise 
dans des compétitions inter-départementales.
Bravo à eux pour avoir également représenté le club

Projections saison 2023-2024

Les informations restent variables tant sur le nombre d’effectifs que sur l’engagement de certains 
encadrants.

U7                                                 U9                                                 U11                          
Effectifs entre 3 et ? 12 autour de 20

Encadrants Victorien Bergeron Jean Reutenauer Marien Bataille
Vivien Bouriaud  Gregory Sagot Yannick Peyretout

David Rigollet

U13                                               U15                                               U17                           
Effectifs 10 à 14 12 (avec Ententes : 27) 7    (avec Ententes : 31)

Encadrants Jérémie Moreau Guillaume Moigne(?) Anthony Mouteau 
+ binôme à confirmer Maxime Betoux (Dun) David Dupeux (Dun)

? (Bourganeuf) Raphaël Nicolas (Sout)
? (Bourganeuf)

-La catégorie U11 se dirigerait vers 2 équipes, avec un besoin de trouver quelques joueurs pour ne 
pas être trop juste sur l’année. Un besoin d’encadrants serait nécessaire en plus des actuels pour 
pouvoir encadrer cette deuxième équipe, notamment sur les rencontres du samedi.

-La catégorie U15 (entente avec Bourganeuf et Dun/Naillat) est actuellement entre deux, avec un 
effectif trop conséquent pour une équipe mais encore trop juste pour en créer une deuxième. 
L’objectif pour donner un maximum de temps de jeu à tous, serait de recruter à minima 4 à 5 
joueurs pour engager une deuxième équipe, sans risquer d’être trop juste en quantité durant la 
saison. Dans le cas d’une deuxième équipe, un binôme d’encadrants (inter-clubs) sera nécessaire.

-La catégorie U17 serait, en cas d’entente avec La Souterraine (en plus de celle actuelle avec 
Bourganeuf et Dun/Naillat), engagerait deux équipes. Besoin d’un binôme d’encadrants (inter-
clubs) pour cette deuxième équipe.



Point finances 

Avec la conjoncture de la crise de Covid, l’absence de manifestations au sein du club et le non-
renouvellement de mécénat, le club reste sur l’année civile janvier 2021-2022 sur un déficit de 17 
000 euros. Plus de précisions pourront être apportés pendant l’AG du club du 23 juin.

Appels bénévoles/ Remerciements

Nous remercions les bénévoles pour leur implication au sein du club : encadrements équipes, tenir 
la buvette pendant rencontres, trajets/ covoiturage, accompagnement, arbitrage rencontres,…
Nous sommes toujours prêts à accueillir toute personne voulant s’impliquer dans la vie du club, sur 
nos différentes catégories, de manière diverse.
Une réunion des encadrants de l’école de foot aura lieu mercredi 28 juin au mille club 19h pour 
évoquer l’organisation et les besoins pour la saison prochaine. Se tourner vers les différents 
encadrants si intéressé pour y participer.

Questions diverses et suggestions 

-Suggestion de lancer une « boutique équipement », qui permettrait aux licenciés de se procurer des 
survêtements ou autre vendus par le club ?

- Lancer l’organisation et l’animation d’un tournoi à Bénévent/ Marsac sur une catégorie jeune


